



Nombre del alumno: Jazmín Hernández Morales

Nombre del profesor: Jiménez Ruiz Sergio

Nombre del trabajo: Teoría y realidad del otro

Materia: Antropología Médica

Grado: 1°B

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020

TEORIA Y REALIDAD DEL OTRO

El autor elabora un marco de comprensión de la relación entre los humanos en el que se destaca, como hecho cultural en el pensamiento de occidente, el estudio de los diferentes tipos de relaciones interhumanas de encuentro, como espacio para el surgimiento de los otros por el acento en la perspectiva de un abordaje reflexivo de los problemas racionales, la apertura al otro constituye, en efecto una interpelación como exigencia a la que estamos llamados a dar respuesta sobre todo cuando aceptar e interpretar al otro significa aceptar e interpretar al otro con él, asumir la decisión de reedificar o no la propia vida.

Tipos de encuentros y emergencia de la nostridad
Cabe pensar en que tales dinámicas pueden ser enseñables y aprehensibles, consideradas como experiencias en las que el ser humano puede reconocer que en los actos de encuentros rutinarios en la vida de cada quien, está la posibilidad de reedificarse a sí mismo desde el encuentro entendida como decisión que abre un momento en

espiral, es vista por el autor como la emergencia de una ya presente nos trinidad algo que el ser humano crea, dentro de su limitación y en las condiciones marcadas por su cotidianidad, en esta perspectiva el encuentro es una experiencia interpersonal en proximidad y para hacerlo más explícito el samaritano pudo vivir en todo su ser en su alma y su cuerpo, un sentimiento de solidaridad amorosa y conmovida, en la parábola se encuentran reflejadas todas y cada una de las actitudes que podemos adoptar ante la presencia del otro, quien nos interpela e irrumpe en nuestras vidas, podemos pasar indiferentes frente a él, decir, no al encuentro o podemos de terneros, ayudar al herido en un 'sí' en este último caso tiene lugar el encuentro inter humano entre dos seres humanos en el cual cada uno es prójimo del otro el hombre herido y maltratado se convierte de momento en prójimo del samaritano, motivo para que este vierga en el su humanidad, la misma que descubre al momento de encontrarlo en ese estado de menesterosidad necesitando de la ayuda de alguien que como el samaritano, cubre sus heridas se compadezca de él y encargue a otro los necesarios cuidados como si fuera otro suyo.

La relación de proximidad caracterizada en la parábola del Buen Samaritano plantea como exigencia inicial el crecer en la necesidad real del otro

Debe decir que en el encuentro ambos se afectan o bien por ser proximo de otro o bien por provocar en el otro ser humano o proximidad en tal sentido, la afectación es reciproca, ambos tienen algo en común aunque diferente por parte del hombre manoseoso, la satisfacción que le produce el hecho de que alguien se haya ocupado por entero de él, se haya puesto a su lado es el encuentro entre dos seres humanos donde se cumple la aparición del otro donde se produce su interrupción interpelante el encuentro encierra el valor de un acto humano que opera como el supuesto de la relación con el otro.

Cuando el acto de mi yo consiste en mirarme en tener conciencia de mi yo mismo y algo de todos, la conciencia de si general, revisando sus diversas connotaciones, la importancia que el autor concede a la etimología la ubica como una referencia de significación que remite al origen de las palabras las que sin embargo evolucionan, tienen una historia y se cargan de sentidos en los diversos momentos de la experiencia humana.

Encuentro interhumano y complementariedad
como acto de coincidir en un punto
dos o más cosas por lo común chocando
una con otra como tal resulta tan
necesario que cualquier desconexión provoca
desajustes en el ser humano o ansiedad
por dicha pérdida lo cual trae aparejado
el análisis del autor busca con ello ir
más allá de la mera percepción física
del encuentro, para situarlo en lo más
profundo del ser, el ser es siempre en
relación, en cuanto opción, acción, proyecto
es un estar en relación con las cosas y
con los otros congéneros o yos.

El ser-con y la realidad del encuentro
Los seres humanos estamos constitutivamente
llamados al encuentro con el otro, pues el
Ser de mi existencia es Mitsein Ser-con
o con-Ser

Tener conciencia indica estar en actividad
y ser consciente de ella, la conciencia de
que se está en acción de algo. para sostener
lo en es perspectiva, la vida es interpre-
tada como misión desde el caracter
dativo del hombre y a partir de un
análisis riguroso de la conciencia
entendida como actividad consciente
que me demuestra que mi realidad no
es solo realidad de y realidad con es
también y no menos radicalmente
realidad-para.

Bibliografía

Holguín¹, D. A. (2019). el concepto de encuentro interhumano en pedro lain entralgo . *Revista Científica Electrónica de Ciencias Humanas*, 15.